

2024-08-31

Tribunal Electoral de la CDMX anula elección en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://aristeguinoticias.com/3108/mexico/tribunal-electoral-de-la-cdmx-anula-eleccion-en-la-cuauhtemoc/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc debido a la violencia política de género que Alessandra Rojo de la Vega ejerció contra Catalina Monreal.

Durante la sesión de esta noche, las y los magistrados, con dos votos a favor y dos en contra, y el voto de calidad de Armando Ambriz, declararon la nulidad de la elección del pasado 2 de junio.

El Tribunal capitalino detalló que Rojo ejerció violencia de género mediante sus expresiones para desprestigiar a Caty Monreal y así demeritar sus logros, capacidades y aptitudes al compararla con su padre Ricardo Monreal, según Reforma.